de Dicu, pour satisfaire à leur parcese et à leur ivrognerie. Personne ne leur donnerait, sachant que ces coureurs de rues cont indignes de la charité de leur conférence et de tout le monde.

C'est ainsi que serait résolu le problème social si embarrassant, de savoir distinguer entre les bons et les mauvais pauvres, de secourir les uns et de ramener les autres, tout en faisant disparaître la plaie du vagabondage en ce pays.

Ordinations.—Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque a fait samedi matin, le 23 décembre courant, à la Basilique Notre-Dame de Québec, les ordinations suivantes:

Diacres.—MM. Louis Belleau, Antoine Pampalon, Antoine-Auguste Fortin, Thomas Lauzé et Ferdinand Bégin, tous de l'archidiocèse de Québec.

Sous diacre.-M. J.-B. Langlais, du diocèse d'Otta-wa.

Minorés.—MM. Fertunat Rouleau, de l'archidiocèse de Québec, et Octave Turgeon, du diocèse de Portland.

Tonsurés.—MM. Thomas Dullen, du diocèse de St-Jean, N. B., Narcisse Roy, de l'archidiocèse de Qué bec. Alfred Bourke, du diocèse de Charlottetown, Ile du Prince Edouard; Timothy Casey et Désiré Léger, du diocèse de St Jean, N. B., Thomas P. Flanagan, du Vicariat Apostolique de Nébraska (Omaha), Andrew Timon, John Bradley et Timothy Howard, du diocèse de Portland; Ernest P. Fortin, du diocèse de Sherbrooke; Aristide Magnan, de l'archidiocèse de Québec; John Beaton et Angus Chisholm, du diocèse d'Arichat, N. B.

L'Union Typographique de Québec.-Pendant longtemps cette Société ne donnait pas signe de vie, du moins au dehors. Cependant nous sommes heureux de constater par le rapport suivant qu'elle ne s'est pas écarté du programme qu'elle s'était tracé, lors de sa fondation: bienfaisance et avancement dans l'étude de l'art typographique. Nous avons appris avec plaisir cette bonne nouvelle, puisque comme l'un de ses fondateurs, nous avons contribué en quelque sorte à l'asseoir sur des bases solides, pour peu que ses membres profitassent de l'avantage de posséder une bibliothèque cousidérable qu'ils doivent à la libéralité de nos hommes littéraires les plus éminents de la province de Québec, qui se sont empressés de l'enrichir de volumes de prix et de grande valeur au point de vue de l'utilité, et que nous étions heureux de recevoir nous même de ces généreux donateurs, pour les placer dans les rayons de la bibliothèque de la Société typographique.

Nous sommes heureux de voir actuellement à la tête de cette société, comme président, un des membres qui a le plus contribué à en maintenir l'existence, M. J. N. Duquet. Espérons que ce Monsieur saura, pour l'avenir, lui donner le beau mouvement d'autrefois: des lectures fréquentes dont nous avons nousmême si souvent et si avantageusement profité.

Voici le rapport que vient de publier M. le Président de cette Société:

Cette association est entrée aujourd'hui dans une ère de progrès digne d'éloges. Elle compte maintenant environ quatre vingts membres, et sa caisse s'accroît d'un jour à l'autre.

Cette société essentiellement de bionfaisance et d'avancement dans l'étude de l'art typographique, possède aussi une jolie bibliothèque ainsi qu'ne salle de lecture ouverte chaque jour à ses membres.

Chaque membre, arrêté par la maladie, a droit à huit semaines de secours, une fois par année. Puis à la mort d'un membre, la société paie à la tamille du défunt une somme égale en piastres au nombre des membres agrégés à cette association. Soit 80 membres, la famille a droit à \$80, et ainsi de suite, selon le nombre. Cette souscription est mutuelle et ne touche nullement à la caisse réservée à l'administration de la Société Typographique.

Voila ce que nous pouvons appelor de la fraternité et de la philanthropie bien comprisés de la part de

tous nos typographes Québecquois.

A la demande du président, nous publions ci-dessous la liste des officiers élus pour l'année courante, ainsi que colle des journaux regus dans la salle de lecture de cette Union:

J. N. Duquet, président; P. Laurencelle, vice-président; A. Ménard, secrétaire-arch; F. Marois, secrétaire financier; H. Poitras, bibliothécaire; P. Lizotte, commissaire-ordonateur.

Percenteurs: MM. A. Dugal, E. Marcotte, T. Godin, E. Bédard, P. Grenier, R. Dubé, P. Blouin, N.

Mayrand et A. Lépine.

Journaux reçus: Le Canadien, le Journal de Québec, le Courrier du Canada, l'Evénement, le Morning Chronicle, l'Electeur, le Nouvelliste, le Quotidien, la Concorde, le Constitutionnel, le Courrier de St-Hyacinthe, le Franco-Canadien, la Gazette des Campagnes, les Annales de la Bonne Ste Anne, le Manitoba, le Feuilleton Illustré et le Canard.

Le président tout en adressant les plus sincères remercièments de l'Union Typographique No. 159, aux propriétaires des journaux ci-haut mentionnés, qu'elle a l'honnour, dit-il, de recevoir gratuitement depuis nombre d'années, profite de cette circonstance pour demander la même faveur aux éditeurs et propriétaires de toute autre publication qu'elle n'a pas l'honneur de recevoir.

Nous remercions bien sincèrement MM. les typographes de leur esprit d'initiative et de leur amour de l'étude. Ce beau mouvement est non seulement à la gloire de la typographie en particulier, mais aussi à la presse en général.

Nul doute que cet appel sera favorablement entendu de la part de nos confrères de toute la presse de cette

province et d'ailleurs.

CAUSERIE AGRICOLE

Maladies des céréales.

Les céréales sont sujettes à des nombreuses maladies qui, dans certains cas, rendent la récolte nulle. Sans ces maladies, le cultivateur obtiendrait de ses grains près du double du produit qu'il obtient généralement.

Ces maladies proviennent de trois causes principales: lo. les insectes; 20. les agents atmosphériques; 30. les plantes qui naissent sur la plante principale, se nourrissent de sa sève et même la remplacent complètement. Cette dernière cause est la plus fréquente,